



Le mot du président

Fin d'année 2023

Canadian Association of Rally Sport (CARS)

Encore une belle année qui bientôt s'achève des inscriptions record dans plusieurs événements, de belles batailles, de bonnes histoires, des nouveaux visages de part et d'autre, plusieurs nouveaux aux écoles, en x et en régional. Presqu'un premier tour de roue déjà pour notre nouveau directeur de championnat, un nouveau visage aussi au niveau du représentant des organisateurs. Une belle lueur d'espoir au niveau de la relève en général.

Cependant, au moment de rédiger ce rapport, la saison n'est pas terminée, il reste encore à courir le Big White Winter rallye pour compléter 7 des 8 événements inscrits au calendrier. Dame nature aura encore eu raison de la tenue du Pacific Forest rallye. Comme résultat, on peut déjà observer un calendrier remodelé pour 2024. On souhaite le meilleur pour les organisateurs de cet événement qui ne l'ont pas facile depuis quelques années déjà.

Avec des décisions raisonnables, nous avons été en mesure de garder un budget équilibré afin d'être prêt à toute éventualité. La décision de tenir encore une fois l'AGA à venir en janvier à distance nous permet ainsi qu'aux différents clubs d'économiser des sommes considérables. Souhaitons un retour en présentiel pour le prochain pour le bonheur de tous.

Le projet de remettre à l'avant plan les médias sociaux nous démontre aussi de belles retombées améliorant grandement notre visibilité. Notre lien avec GDS s'est encore renforcé cette année et on obtient un excellent support. On se souhaite le meilleur à venir.

Comme à l'habitude, je tiens aussi à remercier pour leurs incalculables efforts, en mon nom et au nom de CARS, tous les compétiteurs, organisateurs, commissaires, clubs membres, bénévoles ainsi que le conseil élargi de CARS avec qui j'ai la chance de travailler au quotidien tout au long de l'année, ce sport avance grâce à vous, Chapeau à vous tous et toutes!

De beaux défis nous attendent encore, si vous pensez pouvoir aider, n'hésitez pas à entrer en contact avec nous.

Le président est un rôle élu chaque année par les directeurs des régions pour un terme d'un an. 2023 marque pour moi la fin de mon 2^e mandat. Je crois sincèrement qu'il est dans le meilleur intérêt du sport de faire une rotation des gens en place pour faire ressortir le meilleur de chaque individu. Ce fut donc un réel plaisir d'avoir pu faire un bout de chemin avec vous. Le nouveau président sera élu juste avant le prochain AGA.

Au plaisir de vous revoir!

Jean-François Guité

Président de CARS

Changements de règlements et projets de 2023

Bulletin 2023-01 - Mise à jour de la section 12 pour incorporer la pyramide FIA de rallye

Bulletin 2023-02 – Mise à jour de l'article 20.13 pour clarifier la confusion autour de cet article

Bulletin 2023-03 - Création d'un nouveau championnat : le Championnat classique de rallye

Bulletin 2023-04 - Nouveau formulaire d'autodéclaration médicale et pneus de VTT

Changements au partage des revenus du carnet de bord et nouvelle échelle de prix pour les nouvelles cages — pour refléter la décision du conseil que 40 % des revenus doivent retourner à la région. Politique mise à jour.

Le Règlement 2024 a été mis à jour avec tous les changements de 2023 et est prêt à être publié.

La normalisation des documents a été entreprise par le comité formé de David Brassard et Yannick Lefebvre, respectivement représentant des compétiteurs et directeur du championnat.

Révision des procédures de l'AGA.

FINANCES

Nous avons atteint un budget équilibré en 2023. Et nous présentons au conseil des états financiers à tous les trimestres.

L'organisation de CARS en 2023

L'Organisation de CARS réunit de nombreuses personnes qui vouent d'innombrables heures au bénéfice de notre sport et de tous les participants. Je veux tous vous remercier parce que l'immense plaisir que nous ressentons à rouler dans le bois serait impossible sans votre aide. Évidemment, ces remerciements s'adressent aussi à tous les organisateurs, ainsi qu'à nos centaines de bénévoles.

Merci à tous.

Directeurs élus en 2023

Directeur régional de CARS — Atlantic Region Motor Sports : Mal Swann

Directeur régional et vice-président de CARS — Rallye Sport Québec : François East

Directeur régional de CARS — Rally Sport Ontario : Warren Haywood

Directeur régional et secrétaire-trésorier de CARS — Rally West : Chris Kremer

Directeur régional de CARS — Rally Pacific Motorsport Region : Martin Burnley

Membres du conseil élargi 2023

Directeur du championnat CRC : Yannick Lefebvre
Directrice administrative de CARS : Debbie Dyer
Représentant des organisateurs : Ross Wood / David Brassard
Directeur technique : Graham Bruce
Représentant des compétiteurs : André Leblanc

Personnel de soutien

Traducteur : Pierre Racine
Conseiller médical : Kelsey Holt
Statisticien : Debbie Dyer
Règlement : John Hall

Commissaires de 2023

Philippe Coté	BGilles Lacroix	Mal Swann
Todd Patola	JF Guité	Martin Loveridge
Daphne Sleigh	Philippe Corbeil	Anik Barrette
Tom Burgess	Marcel-Paul Raymond	Nicki Lachapelle
Alan Perry	Dave Sharp	